

Lundi 21 juin, nous avons bravé l'orage pour aller voir un spectacle à l'Espace Saint Jacques.

Le spectacle s'appelle "Le triporteur" par Luc Bourdin et Emmanuel Tudeau. C'est un spectacle de clowns ou un banc public à une grande place.



Pendant le spectacle nous avons participé, nous avons rigolé, nous avons été émus. Après le spectacle nous avons discuté avec les acteurs pour comprendre comment le spectacle avait été fait.



Les deux personnages ne se connaissent pas. La rencontre sera combative, émotionnelle et poétique.

Charly joué par  
Emmanuel Tudeau



Jojo joué par  
Luc bourdin